

春游南房总 胜浦温泉之旅

三月三十一日至四月一日，在这春暖花开的时候，我们乡会援例举办了春季温泉旅行会，今年的目的地是千叶县胜浦，下榻的是胜浦三日月酒店。

今年的温泉旅行会总共有 95 名男女老幼会员・会友以及家属们参加。第一天下午，与会者们三三五五来到了酒店报到，为了将由横滨出发的人士，本会特别包租了大型旅游巴接送由横滨中华街出发的团友。办理入住手续后，各自就到大浴池浸泡温泉，解消日常累积下来的疲倦。

下午六时前，全体与会者集聚在该酒店真砂亭三楼的乙姬宴会厅，拍摄全家福集体照之后，一同进入联欢晚宴的环节。宴会开头，恭请广东要明鹤同乡会会长陆佐光先生致祝酒辞，陆会长双手捧着酒店特备的大酒盆向大家祝酒，一片欢笑声中宴会开始。

席间娱乐节目接二连三，分别有萨克斯管和电子吉他的独奏，还有舞蹈组精心排练的舞蹈等。宴席后半还有卡拉OK助兴，品尝千叶临海美食佳肴之余，一同欢乐愉快地度过了美好的夜晚。

翌日早晨，与会者们按照各自的起床时间用过日式酒店的传统早餐后，各自随即离开了酒店踏上归途。也有个别人士离开酒店后到附近的胜浦渔港走走并游览渔港附近的胜浦朝市，选购地道的海鲜产品。

至此本会的春季温泉旅行会圆满落下了帷幕。

春の南房総 勝浦温泉の旅

三月三十一日から四月一日にかけ、春の花咲く時期に本会恒例の春季温泉旅行会が開催されました。今年の目的地は千葉県勝浦、宿泊先はホテル三日月でした。

今年の温泉旅行会には総勢 95 名の老若男女の会員・会友及び家族らが参加しました。初日の午後、参加者は三三五五ホテルに到着しました。横浜からの参加者については大型観光バスをチャーターし、中華街より送迎しました。ホテルのチェックインを済ませた後、それぞれ温泉に浸かり、日ごろの疲れを癒しました。

午後六時前、参加者は同ホテル真砂亭三階にある宴会場乙姫に参集し、先ずは全員で集合写真を撮影し、続いて親睦のための宴会に移りました。宴会開始にあたり、乾杯の音頭は廣東要明鶴同郷会の陸佐光会長にお願いしました。ホテルが特別に用意した特大の盃を高々と掲げ乾杯の発声をし、大きな歓声のもと宴会は始まりました。

宴もたけなわにさしかかった頃、余興のプログラムが開始しました。サクソやエレキギターの独奏、本会舞踊サークルのメンバーによる舞踊が披露され、宴会に華を添えました。後半にはカラオケで歌を楽しみ、千葉の海鮮を満喫しながら楽しい一夜を過ごしました。

翌朝、参加者は思い思いの時間に起床し、日本式の朝食を済ませ、各自ホテルを後にしました。また、チェックアウト後にホテルから程近い勝浦漁港を見学したり、勝浦の朝市で地元産の海産物を買ったりして、旅先の朝を存分に楽しみました。

こうして、本会の春季温泉旅行は無事に幕を下しました。